

Plouzané. Pas de cours avant mercredi pour les collégiens de Victoire-Daubié

Ouest-France le 07 janvier 2019



L'eau s'est propagée dans les sous-sols du collège. | TWITTER

Les collégiens retrouveront le chemin de l'école dans les locaux de Croix-Saliou. Ils reviendront dans leurs murs jeudi ou vendredi.

Il est 7 h 30, lundi matin, quand les pompiers sont appelés pour se rendre au collège Victoire-Daubié. Deux véhicules de secours sont mobilisés. Sur place, une rupture de canalisation a provoqué une importante inondation dans le sous-sol.

«L'inondation s'étend sur environ 200 m² et 80 cm de haut», détaillent les pompiers, restés sur place jusqu'à 15 h pour pomper l'eau. À leur arrivée devant les grilles de l'établissement, les 300 élèves sont renvoyés chez eux pour la journée. Et pour cause : une des deux chaudières du collège n'est plus en état de fonctionner.

Du travail à domicile

Les vacances vont se poursuivre ce mardi pour les adolescents. «Une chaudière est morte et ne redémarrera pas», explique Jean-Luc Simon, le principal du collège. Un test sur la deuxième chaudière sera effectué mercredi. Si elle démarre, j'ouvre les cours dès jeudi. Sinon, le conseil départemental louera une unité de chauffage externe, à partir de jeudi ou vendredi. »

Mercredi, les collégiens trouveront refuge dans l'école voisine de Croix-Saliou. En attendant, «pour que les élèves ne se sentent pas en vacances, les enseignants leur ont donné du travail *via* l'intranet.»